

Des centaines de migrants qui essaient d'arriver aux États-Unis se trouvent à Tijuana, au Mexique



Mexico, 15 novembre (RHC)- Un peu plus de 800 migrants centraméricains se trouvent déjà dans la ville mexicaine de Tijuana afin de traverser la frontière sud des États-Unis.

Dans des déclarations faites à la presse, le Secrétaire Général du gouvernement, Francisco Rueda, a signalé que la moitié des migrants a accepté de rester momentanément dans des centres d'accueil mais que l'autre partie a réaffirmé son désir de poursuivre le voyage vers les États-Unis.

Francisco Rueda a précisé que quelque 9 000 centraméricains s'approchent de l'état de Basse Californie à leur passage vers les États-Unis.

Pendant que cela arrive à Tijuana, dans la capitale mexicaine des membres de la deuxième et de la troisième caravanes se trouvent dans un centre d'accueil habilité à la Cité des Sports de la Magdalena

Mixhuca.

Provenant notamment du Honduras et du Salvador, les migrants sont arrivés accompagnés du prêtre Alejandro Solalinde, activiste des droits de l'Homme des étrangers qui arrivent au Mexique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176598-des-centaines-de-migrants-qui-essaient-darriver-aux-etats-unis-se-trouvent-a-tijuana-au-mexique>



Radio Habana Cuba